Les Verbes Prominaux (Au Présent)

Les verbes prominaux ont les certains verbes qu’ont besoin des pronoms réfléchis.  Les pronoms réfléchis sont me, te, se, nous, et vous.  Donc, le sujet du verbe fait et reçu l’action.  On place le pronom réfléchi devant le verbe.  Remarque les exemples:

Ex.
                Je me lave

Tu te laves

Il/Elle/On se lave

Nous nous lavons

Vous vous lavez

Ils/Elles se lavent


Voici quelques verbes qui peuvent être prominaux et leurs traductions:

-s’amuser: to amuse (somebody/something)

-se battre: to fight (somebody/something)

-se brosser: to brush (somebody/something)

-se coiffer: to do/style (somebody/something’s) hair

-se coucher: to put (somebody/something) to bed 

-se déshabiller: to undress (somebody/something)

-s’endormir: to fall asleep/put (somebody/something) to sleep

-se fâcher: to get angry with (somebody/something)

-s’habiller: to dress (somebody/something)

-se laver: to wash (somebody/something)

-se lever: to get (somebody/something) up

-se maquiller: to put makeup on (somebody/something)

-se peigner: to comb (somebody or something’s hair, fur, etc.)

-se raser: to shave (somebody/something’s hair, fur, etc.)

-se regarder: to look at (somebody/something)

-se réveiller: to wake (somebody/something) up

***N’oublier pas changer les terminaisons pour les verbes***


Quand on parle d’une partie du corps, on utilise le, la, l’, ou les.  Il ne faut pas utiliser l’adjectif possessif (mon, ma, m’, mes, ton, ta, t’, tes, son, sa, s’, ses, votre, vos, notre, nos, leur, et leurs)

Ex.
Je me brosse les dents.

Il se lave le visage.

***Le verbe se lever est irrégulier. Si tu entends le son «v» à la fin du verbe, il faut mettre un accent grave sur le premier «e».

Ex.
Je me lève vers 12h30.


Vous vous levez vers 12h30.


Si on veut faire les verbes prominaux négatives, on peut placer «ne» devant le pronom réfléchi et «pas» ou «jamais»derrière le verbe.

Ex.
Je ne me lave pas le matin


Elle ne s’amuse pas aujourd’hui.

Tu ne te réveilles jamais avant midi!

Vous ne vous fâcher jamais?

Pour Résumer:

-Les verbes prominaux retournent l’action à l’objet qui fait l’action. (The verbs return the action to the object that makes the action)

-Les pronoms réfléchis ont placé devant le verbe pour faire les verbes réfléchis. (Reflective pronouns are placed after verbs to make reflective verbs)

-On ne répète pas l’objet après le verbe prominaux. (You do not repeat the object after the reflective verb)

